



KAHL VERSCHENKT

Ressourcen schonen. Kosten sparen. Für alle.

Liebe Kahlerinnen und Kahler,

Haben Sie zu Hause gut erhaltene, aber ausgediente Dinge, welche zu schade zum Entsorgen sind? Oder sind Sie auf der Suche nach genauso einem „guten Stück“ aus zweiter Hand? Dann nutzen Sie die Aktion „Kahl verschenkt“!

Wann? **Samstag, 29. Januar 2022**
von 08.00 Uhr bis 20.00 Uhr

Wie? Stellen Sie die zu verschenkenden Gegenstände zusammen mit einem „Zu verschenken“-Schild einfach zur freien Mitnahme an Ihr Grundstück.

Sind Sie selbst auf der Suche nach Dingen aus zweiter Hand? Dann halten Sie am Samstag, den 29.01. einfach Ausschau!

Tipps & Hinweise:

- Stellen Sie Ihre Gegenstände grundstücksnah, sodass Behinderungen auf dem Bürgersteig vermieden werden. Sperrige oder empfindliche Dinge können Sie per Foto am Zaun bewerben.
- Gegenstände, die für Kinder und/oder Tiere gefährlich werden können (z.B. spitze Gegenstände, Flüssigkeiten, u.a.) dürfen **nicht** rausgestellt werden.
- Räumen Sie nach 20.00 Uhr zurückgebliebene Gegenstände wieder zurück.
 - Bitte nehmen Sie nur Dinge mit, die mit einem „Zu verschenken“-Schild gekennzeichnet sind und für die Sie wirklich Verwendung haben.



Eine Initiative von
Bündnis 90/Die Grünen Ortsverband Kahl
<https://www.gruene-kahl.de/>

